

2020年9月1日発行

第613号(通算)

発行:奇数月1日

会員購読料:1月10円(年間60円)

一般購読は別途送料

環境づくり・健康づくりのコミュニティ情報紙

環境と健康

発行者

一般財団法人 ~みんなの生命(いのち)をまもりたい~
広島県環境保健協会
佐藤 均
広島市中区広瀬北町9番1号
郵便番号 730-8631
電話 082-293-1511番
振替口座01380-2-27511
URL http://www.kanhokyo.or.jp/



天津市内を流れる川

が、聞くところによると、「背曲がり魚」という

天津での会議は超豪華で、飲料水はすべてボトルドウォーターであった。

天津市の人口は1千560万人で、東京の1千400万人より少し多い。日本人の感覚として、ホテルでのボトルドウォーターはアリだ

3年前(2017年)に、中国の天津に行つた。日本のある自治体が毎年交流事業を行つており、「瀬戸内海がきれいになりすぎたこと」を話して欲しいといふ。

ご存知のように、中国は共産党の独裁により、大きな予算を国営企業につぎ込み、情報技術(IT)とくに顔認証技術では最先端を行き、国内総生産(GDP)は日本を抜いて世界第二位である。

対中政府開発援助(ODA)は徐々に形を変えながら続けられ、最終的には今の安倍内閣によって、ようやく

天津での会議は超豪華で、飲料水はすべてボトルドウォーターであった。

天津の会議は超豪華で、飲料水はすべてボトルドウォーターであった。

瀬戸内海の貧栄養化

①中国の水事情

2018年度に新規採択を終了した。あまりに遅きに失したと言えます。

そのように、GDPで我が国を追い抜いた国に対してもう教えることはないはずである。

会議では予定通り、「瀬戸内海がきれいになりました」とある。飲める水がないのである。

各市町に下水道および浄化設備が整備され、有機物、窒素、リンなどを取り除き過ぎたた

い、という内容である。この話にはさすがに中国人も驚いたようである。なぜなら、今は水をきれいにする対策に躍起となっているのに、きれいになりすぎたからである。

午前の会議の後、ホテルの周りを散歩した。多くのおっちゃん連中が高層ビルに挟まれてゆっくりと流れる川で釣りをしていた。好奇心からバケツをのぞいてみたところ、大いに驚いた。ちょうど「背曲がり魚」が見つかっている。ちょうど「背曲がり魚」という

きれいになりすぎた話

また、参加された評議員および当

協会役職員もオンライン会議に不慣れであったことから、発言時のマイクの使い方も反省点として、今後の開催に生かしていきます。

これを期に、他のセ

ンターでも、打合せや商談、会議やセミナーにオンラインツールの利用が増えてきています。

今後も新型コロナウイルス感

染症拡大は予断を許しません。近年は豪雨や地震などの自然災害により突然公共交通機関の運休・不通などの事態も起こります。

このような緊急の事態でも必要な対応ができるよう、当協会が県民の皆さんにとって身近な存在となるよう、人と人をつなぐ最新技術の情報収集と導入を検討し、より一層の充実に努め、皆さまの期待に応えてまいりたいと思いま

す。(経営企画課)

オンラインで評議員会開催

人と人を繋ぐ技術の充実へ



オンラインで評議員会開催

人と人を繋ぐ技術の充実へ

影響を受け、当協会初の試みとして、広島のメイン会場と東京の事務所をインターネット回線でつなぐ評議員会を開催いたしました。

今回の開催により、出席者の会場までの移動の負担軽減や感染症拡大防止へ、密な状況を避ける手段として有用であることが分かりました。その一方、当協会が初めてオンライン会議を実施するということで問題も発生しました。事前に東京と接続テストを実施して、問題ないことを確認していましたが、本番では、オンライン用のマイクが想定以上に会場の雑音を拾い、音声が聞き取りにくい状況となりました。急きよ、マイクや配席を変更することで無事に進行できましたが、機器の取り扱いについての習熟が課題として残りました。

秋の味覚と健康

北海道の原野が中国の富裕層に買われることが多いが、彼らの目的が清澄な水の確保のためであることは、このことからも良く分かる。

中国地方ならぬ中国の話になってしまった。次回は本題の瀬戸内海の水環境に迫る。

琴線歌

秋の味覚と健康

秋の味覚には夏の疲れだけでなく

食欲が減退して食事のバランスを崩しやすくなりますが、これらの

秋の味覚には夏の疲れだけでもなく

食欲が減退して食事のバランスを

崩しやすくなりますが、これらの

秋の味覚には夏の疲れだけでもなく

食欲が減退して食事のバランスを